

# Appel du Comité Fédéral National

## COMITÉ FÉDÉRAL NATIONAL 2023

## MONTREUIL 31 MAI & 1<sup>ER</sup> JUIN



FÉDÉRATION  
DES  
ORGANISMES  
SOCIAUX



Le contexte international est marqué par la montée de l'impérialisme et de l'extrême droite qui génère de nombreux conflits et guerres au service du capitalisme.

La France emboîte le pas à ce mouvement engageant plus de 400 milliards sur 7 ans pour les forces armées lui permettant de justifier des mesures portant atteintes aux droits sociaux et à nos libertés individuelles.

La CGT combattra toujours la guerre au nom de ses valeurs humanistes, internationalistes, et de solidarité entre les peuples, seules garantes de la Paix.

Le Président de la République Macron toujours plus au service du patronat attaque notre système de protection sociale en imposant des restrictions budgétaires drastiques notamment dans le cadre de la Loi de financement de la Sécurité sociale. Ainsi de manière aussi cynique que sournoise et injuste, le gouvernement a décidé d'imposer sa réforme des retraites dans le cadre du PLRFSS (Projet de Loi Rectificatif de Financement de la Sécurité Sociale) allant jusqu'à mettre en péril notre démocratie parlementaire au mépris de l'intérêt général.

Une très large majorité de la population n'a pas été dupe, cela se traduit par une mobilisation sans précédent contre la réforme des retraites à l'appel de la totalité des organisations syndicales.

Une nouvelle stratégie de lutte s'impose pour la CGT qui doit s'appuyer fermement sur la revendication d'une retraite à 60 ans à taux plein avec 37,5 annuités.

Le mécontentement grandit aussi vite que l'inflation, il y a urgence à augmenter les salaires, les pensions et les minima sociaux pour pouvoir vivre décemment. Il faut également mettre fin aux détournements du salaire socialisé en cessant les exonérations de cotisations sociales pour rétablir le financement des caisses de notre Sécurité sociale et assurer nos retraites. À ce titre la lutte exemplaire des salariés de VertBaudet, payés sur la base du Smic, souvent à temps partiel, mérite tout notre soutien. La CGT condamne toute violence à l'encontre des salariés en lutte !

La frénésie destructrice du Gouvernement se poursuit : après la création des maisons France Services, le pillage systématique, par le secteur assurantiel, des Groupes de Protection Sociale, la casse du service public continue avec la création de France Travail, service RH de la Start-up Nation, dans le cadre d'un objectif de « plein emploi » : c'est l'exploitation des deux côtés du guichet !

La grève reconductible et le blocage de l'économie sont plus que jamais nécessaires pour aboutir à la victoire. Il nous faut sans attendre y travailler dans nos syndicats, avec les salariés et la population.

Les dates du 6 juin, dans le cadre de l'intersyndicale, du 15 juin, avec les retraités, et du 22 juin avec les secteurs de la Sécurité sociale, constituent une nouvelle étape afin de parvenir à nos objectifs par la construction des luttes !